

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.05.2025

Polizei und Kommunalem Außendienst für das Luisengymnasium – verstärkte Bestreifung

Der Kommunale Außendienst (KAD) des Kreisverwaltungsreferates wird in Abstimmung mit der Polizei gebeten, die Bestreifung im Umfeld des Luisengymnasiums vor Schulbeginn, nach Schulschluss sowie in den Pausenzeiten wieder zu verstärken.

Begründung

Das Luisengymnasium befindet sich in unmittelbarer Nähe zum Hauptbahnhof sowie zum Alten Botanischen Garten und dem Karl-Stützel-Platz. Gerade dieses Umfeld ist seit langem in den Schlagzeilen. Maßnahmen, wie die Verbote des Mitführens von Cannabis und von Messern sowie das geltende Alkoholverbot wurden bereits ergriffen, um die Gegend zu befrieden. All das, einschließlich der Auslichtung des Grüns, der Aufstellung von mobilen Kameras, der verstärkten Bestreifung des Alten Botanischen Gartens, hat zu merklichen Verbesserungen im Alten Botanischen Garten geführt. Gleichwohl meiden Schülerinnen und Schüler eigenen Angaben gemäß den Alten Botanischen Garten noch immer. Es wurde auch bereits eine regelmäßige Bestreifung des Umfelds des Luisengymnasiums durch den KAD im Jahr 2023 vereinbart. Dennoch versuchen nach Aussagen der Schülerinnen und Schüler schulfremde Personen, v.a. aus dem früher im Alten Botanischen Garten anwesenden Personenkreis, die Schule widerrechtlich zu betreten, teilweise mit Erfolg. Das muss unbedingt verhindert werden. Die Schülerinnen und Schüler wünschen sich deshalb erneut eine verstärkte Bestreifung und aktives Tätigwerden in der Luisenstraße, vor allem vor und zum Schulbeginn, in den Pausen zwischen 9:30 - 9:45 Uhr und 11:15 - 11:45 Uhr sowie zum Schulschluss, v.a. ab 16:15 Uhr. Eine erhöhte Präsenz von KAD und Polizei in diesen Zeiten würde das Sicherheitsgefühl der Schülerinnen und Schüler, aber auch der Lehrkräfte deutlich stärken und die Schulleitung entlasten.

Thomas Schmid (Initiative)
Stadtrat

Manuel Pretzl
Fraktionsvorsitzender